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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 

BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 

FECHA: 14 de febrero de 2019 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:15 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  
- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 
- Vocales:                         Asistencia 
A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo   

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. ª Minerva Aguilar Poot   

Suplente: D. Manuel Montero Prieto 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Elena Gómez Jiménez   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal   
Suplente: D.ª María Dolores León Gómez   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D. Jesús Manuel Villareal Aguilera   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez   
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca X  
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto   
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Titular: D. Álvaro Pimentel Siles X  
 Suplente: D. Francisco José Bermudo Rodríguez   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares   
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  
- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, el Presidente declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1. Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión de 10 de enero de 2019. 

 
2. Informe de Presidencia 
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 11 de enero al 14 de febrero de 2019. Este documento y el informe de gestión de 
las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se reproducen a 
continuación. 
 
 Al comienzo de la exposición del Presidente se incorporan a la sesión D.ª Carmen 
Fuentes y D. Antonio Majarón. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 11 DE ENERO Al 14 DE FEBRERO DE 2019.- 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos atendido las solicitudes de varios vecinos del distrito entre 
ellos de la calle Jardines de la Alhambra y de la calle Tarfia. También hemos acudido junto a un 
vecino a la Consejería de Fomento y Vivienda para informarnos de las Subvenciones de 
Rehabilitación de viviendas.  
 Nos hemos reunido con la empresa Seleco Seguridad adjudicataria de la seguridad del 
distrito, con la Asociación Palo a Palo, con la empresa Educomex adjudicataria de los talleres 
socio-culturales del distrito, con el presidente de la As. De vecinos Los Andes de Heliópolis y 
con la A.VV. Siete Calles de Heliópolis para la presentación de su nueva directiva. 
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 Hemos asistido a la Marcha por la Paz en la que los Colegios e Institutos de Bellavista 
a recorrer el barrio con Motivo del Día Escolar de la No Violencia y la Paz. 
 Hemos recibido al grupo de Emplea Joven del año 2018 para entregarles el material 
que ellos elaboraron durante su contratación en el distrito. 
 Hemos asistido a una reunión con el Grupo Lar y varias entidades del distrito, la A.VV. 
Elcano, la A.VV. Barriada del Carmen, Pedro Salvador, la AVV de Bami y la Tercera Edad 
Elcano. 
 Hemos visitado el Parque Guadaira con el I.E.S. Punta del Verde y hemos asistido a 
los talleres organizados por Emasesa y plantaciones de árboles y arbustos en Parque del 
Guadaira.También en el mismo día, junto al director de Parques y Jardines, se sortearon las 
parcelas entre los agraciados del sorteo de parcelas.  
  
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 
 El distrito, en coordinación con la Gerencia de Urbanismo y la Delegación de Parques y 
Jardines ha desarrollado una nueva actuación dentro del proyecto de mejora integral de la calle 
Tarfia, por la cual se ha desarrollado una replantación completa de la vía con la participación 
activa de entidades ciudadanas y vecinos. Se ha puesto en marcha un primer programa de 
adopción de alcorques consistente en la impartición de unos talleres al vecindario y posterior 
plantación con plantas arbustivas de 10 alcorques. 
 Nos hemos reunido con Lipasam para informarnos del nuevo contenedor de Recogida 
Selectiva de Residuos Orgánicos (Biorresiduos) y organizar una presentación para los vecinos 
del distrito. 
 Hemos realizado una visita por Bellavista con el Coordinador General de Distritos, 
Participación Ciudadana, Educación y Edificios Municipales, al Distrito Bellavista y el alcalde. 
  
ACTIVIDADES 
 Con motivo de la Convocatoria de los Programas de Ayudas a Proyectos Sociales de la 
Obra Social de La Caixa, el distrito ha organizado una sesión informativa con las entidades 
sociales del distrito, con el objetivo de acercarles y ayudarles a resolver dudas.  

 
 ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido al: 
- II Foro Global de Gobiernos Locales que se celebró en Fibes. 
- Curso de Desfibriladores en el Hogar Virgen de Los Reyes. 
- Homenaje a José Hormigo González, luchador por la libertad en el Centro Cívico de 

Bellavista. 
- Acto de convivencia de la Peña Flamenca La Fragua. 

 
ESTADÍSTICA 
 En sesión del Pleno celebrada el día 28 de enero de 2019, se ha aprobado la 
nominación de la Plaza José Hormigo González en el espacio en forma de pequeña plaza de 
forma triangular entre la Calle Fuente de Cantos y las vías del ferrocarril, con arbolado y 
bancos, un pequeño anfiteatro y una zona de juegos deportiva. 
 
RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN ENERO 
Se han realizado 15 actuaciones. 
Fecha ejec. 

en calle Calle Observaciones 

04/01/2019 Avda. Alemania Reponer cartel de aviso paso sobreelevado. 

11/01/2019 Calle Caldereros 
Desmontaje de Señal Prov Cabalgata Reyes Magos. Bellavista. 
C/ Caldereros, Pamplona, Ambrosio de la Cuest, Asensio y 
Toledo. 

15/01/2019 Avda. La Palmera Nueva reserva de vehículos Oficiales Consulado (1 plaza).  
15/01/2019 Glorieta Plus Ultra 47+37 vallas, Real Betis – Real Sociedad. 
15/01/2019 Glorieta Plus Ultra 47+35+100+60 vallas. Real Betis – Real Madrid. 
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15/01/2019 Calle Denia 
Desmontaje de Señal Prov Cabalgata Reyes Magos. Barriada 
Elcano. C/ Castillo de Alcalá de Guadaira, Virgen de la 
Esperanza, Betanzos. 

16/01/2019 Calle Paraná Nueva reserva de PMR (Plaza Movilidad Reducida), 1 plaza en 
cordón, 6,5 m. Y nueva reserva de motos a continuación, 12 m. 

16/01/2019 Avda. Padre García 
Tejero 

Reposición de señales de ceda el paso, sentido obligatorio y 
estacionamiento prohibido “Excepto Taxi”, abatidas. 

22/01/2019 Glorieta Plus Ultra 47+35 Vallas Real Betis – Girona. 

24/01/2019 Calle Isaac Peral 
Reponer señal de estacionamiento prohibido excepto PMR que 
delimite la reserva, dejando 2 plazas en cordón. 

24/01/2019 Calle Torcuato Luca 
de Tena 

Reponer señal de dirección prohibida golpeada. 

25/01/2019 Calle Páez de Rivera Colocación de hitos flexibles. 

25/01/2019 
Calle Castillo de 
Baños de la Encina 

Recoger señal de estacionamiento y parada prohibida tirada en 
el suelo. Reponer si se localiza su emplazamiento. 

25/01/2019 Calle Violeta Reponer señal de fondo de saco, falta. 
25/01/2019 Calle Salamanca Quitar señal de estacionamiento prohibido. 
 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES ENERO 
Se han ejecutado 82 actuaciones. 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 
02/01/2019 PLAZA DE LOS ANDES LIMPIEZA PALMERA 6 WASHINGTONIA 
02/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 2 TIPUANA 

03/01/2019 PLAZA FARMACEUTICA 
MARGARITA GONZÁLEZ LIMPIEZA PALMERA 6 WASHINGTONIA 

04/01/2019 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA ÁRBOL 10 LEYLANDI 
08/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 7 TIPUANA 

08/01/2019 PLAZA FARMACEUTICA 
MARGARITA GONZÁLEZ LIMPIEZA PALMERA 5 WASHINGTONIA 

09/01/2019 GUADARRAMA PODA APANTALLADO 7 NARANJO 
09/01/2019 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA ÁRBOL 7 LEYLANDI 
09/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 8 TIPUANA 
10/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 1 TIPUANA 
11/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 4 TIPUANA 
11/01/2019 BERGANTÍN PODA MANTENIMIENTO 4 NARANJO 
14/01/2019 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 8 ÁCER 
14/01/2019 MONZÓN PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA 
15/01/2019 MONZÓN PODA APANTALLADO 5 TIPUANA 
16/01/2019 MONZÓN PODA REFALDADO 5 TIPUANA 
21/01/2019 LYÓN PODA REFORMACIÓN 5 KOELREUTERIA 

21/01/2019 NUESTRA SEÑORA DEL 
PILAR PODA REFALDADO 3 BRACHY 

22/01/2019 LYÓN PODA REDUCCIÓN COPA 6 KOELREUTERIA 
22/01/2019 LYÓN PODA REDUCCIÓN COPA 2 CATALPA 

22/01/2019 NUESTRA SEÑORA DEL 
PILAR PODA REFALDADO 1 BRACHY 

22/01/2019 COLONIA RETIRADA RAMA 2 KOELREUTERIA 
23/01/2019 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 3 CATALPA 
23/01/2019 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 4 KOELREUTERIA 
23/01/2019 LYÓN RETIRADA ÁRBOL 1 KOELREUTERIA 
23/01/2019 GRECIA PODA APANTALLADO 1 NARANJO 
21/01/2019 LYÓN PODA REFORMACIÓN 5 KOELREUTERIA 

21/01/2019 NUESTRA SEÑORA DEL 
PILAR PODA REFALDADO 3 BRACHY 
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22/01/2019 LYÓN PODA REDUCCIÓN COPA 6 KOELREUTERIA 
22/01/2019 LYÓN PODA REDUCCIÓN COPA 2 CATALPA 

22/01/2019 NUESTRA SEÑORA DEL 
PILAR PODA REFALDADO 1 BRACHY 

22/01/2019 COLONIA RETIRADA RAMA 2 KOELREUTERIA 
23/01/2019 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 3 CATALPA 
23/01/2019 LYÓN PODA MANTENIMIENTO 4 KOELREUTERIA 
23/01/2019 LYÓN RETIRADA ÁRBOL 1 KOELREUTERIA 
23/01/2019 GRECIA PODA APANTALLADO 1 NARANJO 
24/01/2019 LYÓN APEO 1 KOELREUTERIA 
24/01/2019 LYÓN PODA REDUCCIÓN COPA 3 KOELREUTERIA 
24/01/2019 ESTRASBURGO RETIRADA ÁRBOL 2 SOPHORA 
24/01/2019 AV. DE JEREZ RETIRADA ÁRBOL 2 ROBINIA 
25/01/2019 COLONIA APEO 1 KOELREUTERIA 
25/01/2019 COLONIA PODA REDUCCIÓN COPA 5 KOELREUTERIA 
25/01/2019 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 2 CATALPA 
25/01/2019 LYÓN PODA APANTALLADO 1 CATALPA 
28/01/2019 MANCHESTER PODA APANTALLADO 1 JACARANDA 
28/01/2019 BURDEOS APEO 1 CATALPA 
28/01/2019 BRUSELAS RETIRADA ÁRBOL 1 SOPHORA 
28/01/2019 COLONIA PODA REDUCCIÓN COPA 1 KOELREUTERIA 
28/01/2019 COLONIA PODA APANTALLADO 5 CATALPA 
28/01/2019 MANCHESTER PODA MANTENIMIENTO 7 JACARANDA 
29/01/2019 MANCHESTER PODA APANTALLADO 4 JACARANDA 
29/01/2019 BRUSELAS RETIRADA ÁRBOL 1 SOPHORA 
29/01/2019 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 3 SOPHORA 
29/01/2019 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 1 CATALPA 
29/01/2019 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 1 PLÁTANO 
30/01/2019 COLONIA PODA REDUCCIÓN COPA 2 KOELREUTERIA 
30/01/2019 COLONIA PODA APANTALLADO 2 CATALPA 
24/01/2019 LYÓN APEO 1 KOELREUTERIA 
24/01/2019 LYÓN PODA REDUCCIÓN COPA 3 KOELREUTERIA 
24/01/2019 ESTRASBURGO RETIRADA ÁRBOL 2 SOPHORA 
24/01/2019 AV. DE JEREZ RETIRADA ÁRBOL 2 ROBINIA 
25/01/2019 COLONIA APEO 1 KOELREUTERIA 
25/01/2019 COLONIA PODA REDUCCIÓN COPA 5 KOELREUTERIA 
25/01/2019 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 2 CATALPA 
25/01/2019 LYÓN PODA APANTALLADO 1 CATALPA 
28/01/2019 MANCHESTER PODA APANTALLADO 1 JACARANDA 
28/01/2019 BURDEOS APEO 1 CATALPA 
28/01/2019 BRUSELAS RETIRADA ÁRBOL 1 SOPHORA 
28/01/2019 COLONIA PODA REDUCCIÓN COPA 1 KOELREUTERIA 
28/01/2019 COLONIA PODA APANTALLADO 5 CATALPA 
28/01/2019 MANCHESTER PODA MANTENIMIENTO 7 JACARANDA 
29/01/2019 MANCHESTER PODA APANTALLADO 4 JACARANDA 
29/01/2019 BRUSELAS RETIRADA ÁRBOL 1 SOPHORA 
29/01/2019 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 3 SOPHORA 
29/01/2019 COLONIA PODA MANTENIMIENTO 1 CATALPA 
29/01/2019 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 1 PLÁTANO 
30/01/2019 COLONIA PODA REDUCCIÓN COPA 2 KOELREUTERIA 
30/01/2019 COLONIA PODA APANTALLADO 2 CATALPA 
31/01/2019 COLONIA PODA REFORMACIÓN 3 KOELREUTERIA 
31/01/2019 BRUJAS APEO 1 KOELREUTERIA 
31/01/2019 AMALIA DOMINGO SOLER PODA MANTENIMIENTO 4 NARANJO 
31/01/2019 AMALIA DOMINGO SOLER PODA MANTENIMIENTO 2 JACARANDA 
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ACTUACIONES REUR 072 –  ENERO 
 Desde la Coordinación General de Distritos nos informan que están en un periodo de 
adaptación a la nueva aplicación PGICS que está en desarrollo y viene a mejorar la 
coordinación entre Áreas del Ayuntamiento de Sevilla y la ciudadanía, dentro de este desarrollo 
que se está llevando a cabo, se incluye la explotación de los datos, tanto del servicio 072 como 
del resto de servicios municipales, por lo tanto no será posible enviar el informe detallado 
mensual de REUR 072.  
 
ACTUACIONES EMASESA – ENERO 
Se han ejecutado 4 actuaciones. 

FECHA 
COMIENZO ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

22/01/19 
AL 

08/02/19 

TRABAJOS DE 
DIAGNÓSTICO DE LA 
RED DE 
SANEAMIENTO 

Zona Sur – Reina Mercedes 
(Avda. Moliní-Glorieta 
Méjico- Avda. La Palmera-
Avda. Padre García Tejero-
Avda.de Guadalhorce 

Se podrán detectar 
ocasionalmente turbiedades y 
disminuciones de la presión de 
la red. Los días 23 y 24 de 
enero se producirán cortes 
totales de forma puntual en el 
suministro entre las 2:00 y las 
6:00 horas de la madrugada. 

21/01/19 
AL 

01/02/19 

TRABAJOS DE 
DIAGNÓSTICO DE LA 
RED DE 
SANEAMIENTO 

Zona de las Palmeritas 
(Avda. Jerez-Glorieta Plus 
Ultra-Avda. La Palmera-
CR. Su Eminencia-GL 
Parque Pineda-C/ 
Escultor Antonio Illanes- 
C/ Guadalbullón-PQ 
Guadaira 

Se podrán detectar 
ocasionalmente turbiedades y 
disminuciones de la presión de 
la red. Los días 23 y 25 de 
enero se producirán cortes 
totales de forma puntual en el 
suministro entre las 2:00 y las 
6:00 horas de la madrugada. 

28/01/19 CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

C/ Falúa, 23 Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

29/01/19 CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

Avda. Jerez, 74 Apertura de red general con 
afección total al tráfico. 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 11 DE ENERO AL 14 DE FEBRERO DE 2019 

Viernes 
11/01/19 12:00 – Reunión vecinos C/ Tarfia. “Adopta una planta”. 

Lunes  
21/01/19 

12:00 - Taller teórico práctico de plantación en C/ Tarfia. 
13:30 - Reunión con Lipasam para presentación de nuevo contenedor de residuos 
orgánicos 

Martes 
22/01/19 

17:00 – Reunión grupo de Emplea Joven. 
17:30 – Reunión vecina de Bellavista.  

Jueves  
24/01/19 

09:30 – Reunión Seleco Empresa de Seguridad adjudicataria de la Seguridad del 
distrito. 

Viernes 
25/01/19 11:00 - II Foro Global de Gobiernos Locales. Fibes 

 Lunes 
28/01/19 

12:00 – Plantación de alcorques en C/ Tarfia. 
13:00 – Reunión Asociación Palo a Palo. 
13:30 – Reunión vecino Bellavista. 

Martes 
29/01/19 08:30 – Curso Desfibriladores en Hogar Virgen de los Reyes. 

Miércoles  
30/01/19 

10:00 – Marcha por la Paz. Colegios e institutos de Bellavista recorren el barrio con 
motivo del Día Escolar de la No Violencia y la Paz. 

Jueves 
31/01/19 18:00 – Reunión Grupo Lar y asociaciones del distrito,  
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Viernes  
01/02/19 

12:00 – Reunión vecino distrito información Subvenciones Rehabilitación de viviendas. 
Plaza San Andrés. 
18:00 – Homenaje a José Hormigo González, luchador por la libertad. Centro Cívico 
Bellavista. 
20:30 – Acto de convivencia de la Peña Flamenca La Fragua. 

Martes 
05/02/19 08:30 – Reunión vecina Jardines de la Alhambra. 

Miércoles  
06/02/19 18:00 – Reunión con presidente de la As. Los Andes de Heliópolis 

Jueves 
07/02/19 8:30 – Visita Parque Guadaira con IES Punta del Verde. 

Viernes 
08/02/19 9:00 - Reunión empresa Educomex, adjudicataria de los talleres. 

Domingo 
10/02/19 

11:00 - Talleres y plantaciones de árboles y arbustos en Parque del Guadaíra (acceso 
Glorieta Avda. de la Paz). 

Lunes 
11/02/19 10:00 – Reunión vecinos en  C/ Tarfia.  

Martes 
12/02/19 

11:00 –Visita del Coordinador General de Distritos, Participación Ciudadana, 
Educación y Edificios Municipales al distrito Bellavista. 
18:00 – Conferencia sobre la Convocatoria de la Obra Social La Caixa en sede del 
Distrito Sur. 

Miércoles 
13/02/19 18:00 -  Reunión A.VV. Siete Calles de Heliópolis. Presentación nueva junta directiva. 

Jueves  
14/02/19 

11:00 – Visita alcalde al barrio de Bellavista 
19:00 – JMD. 

 
3. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el adecentamiento 
de los parterres de la avenida de Bellavista. 
 
 D. Antonio Andrades quiere comenzar poniendo en valor que en el último Pleno del 
Ayuntamiento se aprobara por unanimidad la propuesta que acordamos de ponerle una plaza a 
un vecino de Bellavista que dio toda su vida por la lucha de la libertad y la democracia, aunque 
lamenta que aquí los representantes de esos partidos se abstuvieran. 
 
 Continúa el Sr. Andrades exponiendo la propuesta, recordando que se ha traído ya en 
muchas ocasiones. 
 
 El Presidente le da la razón y dice que se ha dicho a Parques y Jardines. Informa de 
que el Director de Parque y Jardines no podía asistir a la sesión pero ha enviado informe sobre 
el bulevar de Bellavista, al que no va a dar lectura porque cree mejor emplazarlo para que lo 
explique directamente. Así se lo va a comunicar, para que venga en marzo, si no ha activado la 
actuación en esa fecha. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Ante las reiteradas quejas recibidas por los vecinos solicitamos el adecentamiento de los 
parterres que se encuentran a ambos lados de la Avenida de Bellavista. Igualmente solicitamos 
el arreglo de la parte central de la misma. De igual forma, pedimos que comparezca el Director 
de Parques y Jardines y explique la tardanza en la ejecución de esto que ha sido aprobado en 
varias ocasiones en esta Junta Municipal de Distrito.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

4. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la instalación de 
marquesina en la parada final de la línea 37. 
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 D. Antonio Andrades retira la propuesta, porque se puso la marquesina la semana 
pasada. 

 
5. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la poda urgente de 
árboles en la avenida de Jerez. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que se ha hablado con el técnico y cuando finalice la recogida 
de naranjas este mes abordarán esta actuación, aunque ha pedido que se especifique el lugar. 
 
 El Sr. Andrades comenta que en la avenida solo hay tres árboles que ocupen la vía de 
circulación y esos son a los que se refiere. 
 
 D.ª Trinidad Camacho dice que le indicarán la ubicación. 
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación competente, la poda urgente de los arboles situados en dicha calle.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

6. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para la limpieza y 
mantenimiento de la zona Cortijo de Cuarto. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que la Directora General habló con el Sr. Marco, de 
Diputación y le dijo que el viernes pasado se limpió la zona y que cuando surja la necesidad se 
les llame para que la limpien. 
 
 D. Antonio Andrades insiste en que no se ha limpiado. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Ante las reiteradas quejas recibidas por los vecinos solicitamos se inste a la Diputación 
Provincial o a la Sociedad Sevilla Activa (a quien corresponda) la limpieza de los terrenos 
situados en los pinos junto al cuartel de la Policía Nacional, y los pinos junto al  CEIP Sebastián 
Bandarán.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

7. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el 
acondicionamiento de aparcamiento del IES Federico Mayor Zaragoza. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente le da la razón y recuerda que en agosto de 2018 se taparon los agujeros 
pero no se asfaltó, por lo que se hará cuando se aprueben el presupuesto. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan la comunidad educativa, además de 
aprobarse por unanimidad la última vez en la Junta Municipal del Distrito del mes de Febrero 
del 2018 y ser el único centro educativo de Bellavista que no tiene un aparcamiento en 
condiciones. Instar a la delegación competente la adecuación de dicho aparcamiento.”.- 
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VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
8. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para que se regule el tráfico en avenida de Jerez. 
 
 D.ª Carmen Fuentes expone la propuesta e incide en que es una situación ordinaria, no 
solo en horas punta. 
 
 El Presidente informa de que Movilidad ha dicho que la coordinación entre los cruces 
es buena y no se puede mejorar. Añade que el problema que han detectado es que el sistema 
que coordina los semáforos de los cruces se ve afectado por el sistema inhibidor de frecuencia 
de la comisaría nueva y están estudiando el asunto, aunque su solución tiene complejidad 
técnica, porque supondría realizar una obra para conectarlos con fibra óptica. Otra posibilidad 
sería conectar un pulsador. 
 
 Se comentan las soluciones técnicas propuestas y el Presidente concluye que lo más 
razonable y rápido es que se ponga un pulsador en el semáforo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación de Movilidad que tome las medidas pertinentes para solucionar esta 
situación.- Que contemple la viabilidad de instalación de un pulsador para peatones en el 
semáforo que hay junto a la Venta de Antequera para que regule ese cruce.- Que sincronice 
los semáforos existentes en ese tramo para que no se produzcan grandes retenciones que 
llegan a taponar la circulación de la Avda de Bellavista dirección Avda de la Palmera.”.-”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

9. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para la asignación de nombre a la calle peatonal 
del tramo de la calle Tarfia. 
 
 D.ª Carmen Fuentes expone la propuesta y considera que el nombre que se propone 
va en consonancia con el entorno. 
 
 D. Antonio Majarón manifiesta la conformidad con que se le dé nombre y que sea de 
acuerdo con los vecinos de la zona, pero hace notar que esta propuesta no se refrenda con 
ninguna petición vecinal o recogida de firmas, aunque supone que habrán tenido reuniones con 
los vecinos. Por esa razón dice que se van a abstener. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que llevan mucho tiempo reuniéndose con los 
vecinos de la zona, que se ha adecentado, y pidieron que se le diera nombre. Para ello, se les 
indicó que lo solicitaran proponiendo un nombre; así lo hicieron y se ha presentado la 
propuesta. 
 
 La Sra. Fuentes protesta que se dude de la veracidad de lo que dicen y repite que la 
propuesta responde a lo que piden los vecinos. 
 
 D. Antonio Majarón repite que no duda de la voluntad de los vecinos, sino que no se ha 
acompañado de refrendo vecinal. 
 
 El Presidente considera que es un nombre muy bonito, aunque corresponderá a 
Estadística la tramitación y desconocemos si ya existe esta denominación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“En nombre y por acuerdo de los vecinos del tramo de la Calle TARFIA (Bloques 11 al 69), 
comprendido entre las calles Profesor García González y Páez de Rivera, instar a la delegación 
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competente, la asignación del nombre de PASEO DE BONANZA a la calle PEATONAL paralela 
al tramo de la calle indicado anteriormente y que hasta la presente permanece innominada.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: 7 (D. Joaquín Castillo, D.ª Carmen Fuentes, D. Fernando Vázquez, D. Álvaro 

Pimentel, D. Modesto Orrego, D.ª Ana M.ª Vázquez, D. Antonio Andrades) 
En contra: 0 
Abstención: 3 (D. Luis Miguel Ruiz, D. Antonio Majarón, D. Juan Carlos Sánchez) 
 

Se declara aprobada la propuesta por mayoría. 
 
10. Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre la situación del 
proyecto de “Adecuación anfiteatro y mejora pistas deportivas en urbanización Los 
Naranjitos, Nueva Bellavista” del Plan Mejora tu Barrio. 
 
 Responde el Presidente que en el Plan este proyecto fue el más votado, pero tuvo 
tantas dificultades técnicas que se optó por hacer primero los otros dos, que ya se han 
ejecutado. 
 
 Prosigue explicando el proceso: el primer proyecto de Gerencia de Urbanismo 
ascendía a 100.000 euros, por lo que excedía del máximo de 60.000 € que permitía el Plan y 
se dividió en dos fases, incluyendo las siguientes actuaciones: rehabilitación de los elementos 
que forman el graderío y muros interiores del auditorio; sustitución de la rampa por otra con 
pendiente accesible y pasamanos a ambos lados; ajuste y ejecución de un imbornal y 
desplazamiento de una arqueta de alumbrado; un nuevo parterre y dos alcorques; reparación 
de la barandilla metálica que bordea el auditorio y del banco corrido existente junto a terrenos 
de ADIF. 
 
 Finalmente, informa de que el pasado día 5, la dirección del distrito recibió el 
presupuesto del proyecto ajustado al límite de 60.000 euros, y ahora lo que se necesita es que 
se apruebe el presupuesto y haya una partida para esto. 
 
 D. Antonio Andrades se refiere a lo que se pidió en el Plan, que no era tanto, sino solo 
adecentar un poco la zona, y lo demás ha sido cosa de los técnicos. Insiste en que fue el 
proyecto más votado y solicita que, por lo menos, esté adjudicado antes de las elecciones. 
 
 La Directora insiste en las explicaciones técnicas y en que el proyecto tiene que 
contemplar una obra total. El Presidente repite que el proyecto ya está hecho y lo que falta es 
la financiación, a lo que se referirá más adelante. 
 
11. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre el estado de ejecución a día 31 
de diciembre del presupuesto de gastos del distrito Bellavista La Palmera. 
 
 El Presidente responde que el presupuesto todavía no está liquidado y no puede dar 
los datos, aunque puede dar ahora una idea.  
 
 Sobre el capítulo 2, en atenciones protocolarias, que tiene muy poca dotación, no se ha 
gastado nada; en actividades culturales y deportivas, se ha ejecutado, con créditos vinculados, 
más del 158%; en talleres del distrito y otros trabajos, el 80,38%; en el programa de fiestas 
populares y festejos, primas y seguros el 50%, en actividades culturales y deportivas el 
75,32%, en gastos diversos, 37,78%; en administración general, sobre todo en seguridad, el 
98,9%. 
 
 En el capítulo 4, de subvenciones, se  ha ejecutado el 80,10 por ciento. 
 
 El capítulo 6, se ha ejecutado en inversiones en vía pública, que son créditos 
vinculados, el 82%; en pavimentación de vías públicas de participación ciudadana, en 
obligaciones reconocidas un 11,25%, pero en disposición de gasto un 53,22%; en centros 
docentes, se ha hecho todo en rehabilitación, un 74%. Asimismo, están comprometidas las 
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inversiones en CEIP Lora Tamayo, la accesibilidad en barriada Elcano y las obras en Los 
Naranjitos. 
  
 Finaliza el Presidente que ya se darán los datos definitivos. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz se refiere al importe total del presupuesto del Distrito y a lo 
gastado, y discrepa de los porcentajes de ejecución dados, sobre todo los del capítulo 6 
 
 El Presidente explica la gestión del presupuesto y los compromisos, que van pasando 
de un año a otro. Se refiere a las muchas cosas que se han hecho, de acuerdo con las 
posibilidades económicas y técnicas que se tienen, y a la liquidación del presupuesto, que se 
discutirá en el Pleno del Ayuntamiento por primera vez. 
 
12. Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre la situación del parque infantil 
de Jardines de Hércules. 
 
 El Presidente responde que se arregló un parque y queda el arreglo de otro, que está 
preparado y pendiente de una modificación presupuestaria. Explica que al no haber aún 
presupuesto, todas las inversiones se paralizan, excepto las ligadas a los créditos que se 
solicitan, y están pendientes de modificaciones presupuestarias. El presupuesto está listo, tras 
las enmiendas y consecuentes ajustes, y ahora estamos en el debate político; si no se 
aprueba, hay que acudir a modificaciones presupuestarias, que hay que sacar del propio 
presupuesto para atender, entre otras cosas, la modernización de la administración y las obras 
adjudicadas y no realizadas. Pendiente de esta financiación está el parque de Jardines de 
Hércules. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz recuerda que el presupuesto de 2018 se aprobó a principios de año 
gracias al apoyo del Grupo Popular y dice no estar de acuerdo con la explicación que ha dado 
el Presidente. 
  
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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